San Sebastian, Spain Sea

MENDI ARGIA

Nouveau bijou basque
New Basque jewel

Perché sur le mont Ulia, sur la cote nord de Espagne, Mendi Argia,
boutique-hétel au charme fou inauguré en 2020, balaie du regard
la mer, la ville de Saint-Sébastien et les montagnes habillées de leur
manteau émeraude. Réveillée par la touche contemporaine et parisienne
d’Openhouse Studio, cette villa typique du début du 20¢ siecle a gardé
ses traits d’antan au fil des picces désormais jalonnées d’ceuvres d’art et
de design d’aujourd’hui. Si le clou du spectacle est la piscine qui s’élance
dans les airs, certaines chambres et suites pourvues d’une salle de bains
vitrée ou d’une baignoire en marbre noir japonais sont orientées ouest
pour profiter des couchers de soleil saisissants alors que d’autres, situées
au rez-de-chaussée, offrent un acces direct aux jardins fleuris. Un endroit
chic et vibrant a connaitre absolument.

Located on Mount Ulia, on the northern coast of Spain, Mendi Argia,
a boutique hotel of unbridled charm inaugurated in 2020, looks out
over the sea, the city of San Sebastian and the mountains dressed in
their emerald coat. Revived by the contemporary and Parisian touch
of the Openhouse Studio, this typical early 20th-century villa has
kept its old-fashioned features throughout the rooms, which are now
dotted with works of art and design of today. While the highlight is
the swimming pool that soars into the air, some of the rooms and
suites with a glass bathroom or Black Japanese marble bathtub face
west to take in the stunning sunsets, while others on the ground
floor offer direct access to the flowering gardens. A chic and vibrant

place to be.

Paseo de Ulia 184 — 20013 San Sebastian — Espagne / Spain
T +34 672 653 656 — @ @mendi.argia
info@mendiargia.com — mendiargia.com

* Boutique-hotel de luxe

-8 suites (dont 2 chambres familiales)
avec balcon ou terrasse, climatisation
- Lobby, restaurant privé, piscine avec
vue imprenable, bar, jardins
-Figalement pour mariages,
anniversaires, séances photos, retraites
de yoga, évenements oenologiques

A 1,5 km de la plage de la Zurriola

* Luxury Boutique Hotel

* 8 suites (including 2 family rooms)
with balcony or terrace,
air conditioning
: Lobby, private restaurant, pool with
great view, bar, gardens
- Also for weddings, birthdays, photo

shoots, yoga retreats, wine events

- 1.5km from Zurriola beach
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